

PAROISSE SAINT-NICÉPHORE

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

Semainier du 21décembre 2025

VENDREDI 19 décembre

16h30 Clémence Ouellette (3^e ann.) / Ses amies

SAMEDI 20 décembre

16h30 Réjean Guyon et Diane Thiffault / Pierre Boisvert

Michel Chaput / Sa famille

Parents défunt / Aldéi Beaudoin

DIMANCHE 21 novembre

9h45 Simone Beauchesne Lemire / Murielle et Denis

Lise Bibeau / Son mari Rolland Pelletier

LUNDI 22 décembre

16h30 Action de grâce / Jules Joyal

MERCREDI 24 décembre – VEILLE DE NOËL

16h30 Rosaire Desjardins / Offrandes aux funérailles

20h00 Gonzague Voyer / Louise et Jean-Claude Voyer

Laurent Lefebvre / Marie et ses filles

22h00 Bryan Unsworth / Hélène Noël

Jean-Julien Robidas / Hélène Noël

JEUDI 25 décembre - NOËL

11h00 Marcel Deschamps (23^e ann.) et

Suzanne Deschamps (46^e ann.) / famille Jacques Manseau

Thérèse Vallière Boisvert / Jacinthe Boisvert

Julius Boisvert / Laurette et Philippe Manseau

Claudine Bapst (2^e ann.) / Jeanne-Marie Vonlanthem

VENDREDI 26 décembre

16h30 PAS DE MESSE

SAMEDI 27 décembre

16h30 Denise Laplante / Offrandes aux funérailles



Lampe du sanctuaire : Pour que ta lumière brille sur tes enfants



4^E DIMANCHE DE L'AVENT

« Joseph prit chez lui son épouse » Mathieu 1, 18-24

Joseph accueille Marie sans fixer de conditions préalables. Il se fie aux paroles de l'Ange. « La noblesse de son cœur lui fait subordonner à la charité ce qu'il a appris de la loi qui demandait de répudier Marie.

Bien des fois, des événements dont nous ne comprenons pas la signification surviennent dans notre vie. Notre première réaction est très souvent celle de la déception et de la révolte. Joseph laisse de côté ses raisonnements pour faire place à ce qui arrive et, aussi mystérieux que cela puisse paraître à ses yeux, il l'accueille, en assume la responsabilité et se réconcilie avec sa propre histoire. Si nous ne nous réconciliions pas avec notre histoire, nous ne réussirions pas à faire le pas suivant parce que nous resterons toujours otages de nos attentes et des déceptions qui en découlent.

Joseph n'est pas un homme passivement résigné. Il est fortement et courageusement engagé. L'accueil est un moyen par lequel le don de

force qui nous vient du Saint Esprit se manifeste dans notre vie. Seul le Seigneur peut nous donner la force d'accueillir la vie telle qu'elle est, de faire aussi place à cette partie contradictoire, inattendue, décevante de l'existence.

Extrait de la lettre apostolique du pape François sur St-Joseph

DIMANCHE DE LA SAINTE FAMILLE

Prière du pape François à la Sainte famille

Jésus, Marie et Joseph en vous, nous contemplons la splendeur de l'amour vrai, en toute confiance nous nous adressons à vous. Sainte Famille de Nazareth, fais aussi de nos familles un lieu de communion et un cénacle de prière, d'authentiques écoles de l'Évangile et de petites Églises domestiques.

Sainte Famille de Nazareth, que plus jamais il n'y ait dans les familles des scènes de violence, d'isolement et de division ; que celui qui a été blessé ou scandalisé soit, bientôt, consolé et guéri. Sainte Famille de Nazareth, fais prendre conscience à tous du caractère sacré et inviolable de la famille, de sa beauté dans le projet de Dieu. Jésus, Marie et Joseph, Écoutez, exaucez notre prière.

Amen !

DIMANCHE DE L'ÉPIPHANIE

« Ils regagnèrent leur pays par un autre chemin » Mathieu 2,12

Les événements –ici la menace Hérode – font que les mages vont devoir rentrer chez eux par un autre chemin. C'est une expérience que nous faisons régulièrement: nous sommes menés par des chemins que nous n'avions pas prévus, des chemins parfois éprouvants. C'est pourtant là que Dieu nous attend et nous accompagne. C'est là qu'il nous offre sa paix comme l'expriment les dernières paroles de la célébration: «Allez dans la paix du Christ». Cet envoi final est une bien belle invitation: choisir de vivre de la paix que le Seigneur nous donne au cœur du monde où il nous envoie. Dans les temps qui viennent, laissons-nous habiter par cette paix et demandons-la chaque jour car elle est aussi précieuse que le pain quotidien.

Tiré de Vers dimanche

Billet de la Loto-Fabrique

Les billets de la Loto-Fabrique au coût de 125\$ sont de retour cette année. En encourageant le financement de vos paroisses, vous courez la chance de gagner soit un des 8 prix de 125\$, le prix de 500\$, un des 6 prix de 1000\$ ou le grand prix de 2000\$. Le tirage aura lieu le 12 avril 2026 à l'église St-Nicéphore. Limite de 250 billets disponibles.

Billets en vente au presbytère St-Nicéphore : (819) 478-0686

NOUVELLE TARIFICATION DIOCÉSaine POUR LES CÉLÉBRATIONS

Au 1er janvier 2026

Intention de messe : 25\$ (le montant n'avait pas été ajusté depuis plus de 30 ans)

Mariage : 500\$ (excluant le chant)

Funérailles : 500\$ (excluant le chant)

Que la période des fêtes soit effervescente ou qu'elle soit plutôt tranquille, sachons prendre le temps d'être attentifs à toutes ces personnes qui, souvent sans faire grand bruit, apportent de la vie et nourrissent l'espérance par leur présence, leur accueil, leur compassion, leur générosité, leur simplicité, leur dévouement, leur douceur, leur humour, leur bonté, leur solidarité, leur engagement, leur persévérance, leur résilience, etc... Et si c'était cela l'espérance qu'apporte de Noël, la vie qui se renouvelle quand des gens ouvrent leur cœur et leurs mains... Nous sommes tous capables de cette espérance qui transforme le monde sans faire grand bruit, qui fait de notre monde la demeure de Dieu.

Votre équipe pastorale, Josée, Pierre et Jean-Claude

Joyeux Noël et Bonne Année!